

[ESCÚCHANOS](#) | [EMISORAS](#) | [PUBLICIDAD](#) | [LA SER EN MP3](#) | [BLOGS](#)

El Tiempo: Cielos poco nubosos y temperaturas en ligero ascenso

LOS PRIMEROS EN CONTARTE LO ÚLTIMO
 Jueves, 12 de noviembre de 2009
 BAZA Máx. 24° Min. 1°

GRANADA TELEVISION
NOTICIAS GRANADA TELEVISION
 Y SI TE LO PIERDES...
 LO PODRÁS VER ONLINE EN NUESTRA VIDEOTECA

Hoy Por Hoy Carles Francino

[DIR AUDIO](#)

Jubilados aportan su experiencia a universitarios en un proyecto pionero

Mayores de 65 años aportan su experiencia a los jóvenes estudiantes gracias a un proyecto de la Universidad de Granada (UGR) que pretende insertar a los jubilados en la sociedad para que se sientan útiles. Así lo ha puesto de manifiesto hoy en rueda de prensa la directora general del Instituto de Mayores y Servicios Sociales (Insero), Pilar Rodríguez, que ha asegurado que con esta iniciativa se reduce la soledad, uno de los grandes problemas que sufren los mayores.

"Después de la jubilación hay una nueva etapa", ha dicho Rodríguez, que ha explicado que este proyecto pretende que los mayores aporten ideas a los más jóvenes.

Hasta el momento, ha subrayado, se han puesto en marcha unas jornadas sobre función pública, donde un antiguo profesor de Derecho orienta a los jóvenes para buscar trabajo; otras sobre salud y bienestar, para enseñar a los mayores aspectos de la nutrición y de la psicología; un taller de flamenco terapia y otro sobre informática.

"Por primera vez los jubilados tienen la oportunidad de volver a la universidad para proponer, desarrollar y coordinar programas de mejoras sociales", ha afirmado.

Paralelamente a este proyecto, ha apuntado la directora del Gabinete de Calidad de Vida de la UGR, Ramona Rubio, la Universidad de Granada ha desarrollado un programa de investigación para medir los índices de soledad de los mayores a través de 800 entrevistas.

Los resultados del estudio muestran que el 20% de la población de más de 65 años de la provincia de Granada se siente sola.

Las mujeres viudas y aquellas personas que necesitan de teleasistencia son las que sufren un mayor aislamiento social, ya que no pueden participar en actividades debido a su débil salud.

El objetivo de este estudio, ha explicado, es medir el índice de soledad para hacer programas específicos que tengan como fin establecer redes de socialización y así hacer más llevadera la vida de los mayores.

La Universidad de Granada, ha manifestado, ha sido pionera en políticas de envejecimiento activo, ya que inició alojamientos de estudiantes universitarios en viviendas de ancianos y puso en marcha el aula de mayores.

Asimismo, el gabinete de la universidad ha creado la revista "Cuadernos de la Tarde" y pretende diseñar una página web con el fin de divulgar todas las actividades hechas entorno a la tercera edad.

Por otra parte, la UGR prevé crear dos proyectos en torno a la mujer mayor en el ámbito rural y la revitalización de profesiones en manos de jubilados.

Publicada el Miércoles, 11 de Noviembre de 2009 por Redaccion

Radio Granada S.A. no se responsabiliza de los comentarios vertidos en esta página; son propiedad de quien los envió.

No se permiten comentarios anónimos, Regístrate por favor

Radio Granada S.A ® [2005]

Opciones

Imprimir esta noticia

Envía esta noticia a un amigo

Enviar Corrección



La Radio, en directo

	Radio GRANADA	
	Radio MOTRIL	
	Radio GUADIX	
	Radio BAZA	
	Carrusel Deportivo GRANADA	
	ÚLTIMO BOLETÍN INFORMATIVO	
	Cadena Dial	
	40 Principales	
	m80 Radio	
	Radiolé	
	Máxima FM	

radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar
- Blogs

- Titulares del día
- Titulares en tu e-mail

AYUDA PSICOLÓGICA
por Juan Francisco Delgado

UNA RECETA PARA LA SALUD
por Juan Carlos López

- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Foros de Opinión
- Sugerencias

Noticias en RSS

Publicidad web

GRANADA TELEVISION
 CONSULTA LA PROGRAMACIÓN DE HOY

- Archivo de Noticias
- Granada TV, hoy
- El Tráfico
- El Tiempo